

Comment devenir riche (grâce à sa grand-mère)

Réalisé par Pat Boonitipat
avec Putthipong Assaratanakul, Tontawan Tantivejakul, Usha Seamkhum
Durée : 2 h05

Synopsis

Quand M apprend que sa grand-mère est malade, il voit une opportunité de mettre fin à ses galères. En jouant les petits-fils modèles, il compte bien décrocher l'héritage ! Mais gagner ses faveurs est loin d'être une mince affaire, et pour toucher le pactole, il est prêt à tout. Ce qui commence comme une mission intéressée devient peu à peu l'histoire d'un petit-fils et d'une grand-mère qui apprennent à se connaître...

Mon avis

Le titre évoque une comédie policière loufoque ; en réalité, c'est un film thaïlandais doux et triste, réconfortant , dont le titre original, Lahn Mah, ou Le Petit-Enfant de Grand-mère, est plus juste. M. débarque chaque jour chez sa grand-mère, lui demandant avec insistance s'il peut faire quelque chose pour elle ; la vieille dame est parfaitement au courant de ses véritables intentions (récupérer son argent) mais il n'est pas plus cupide que ses fils et bien plus charmant. Certes c'est un film qui n'hésite pas à aller vers le larmoyant en utilisant des accords de piano plaintifs pour nous dire quand nous devons nous sentir triste.

Mais il a aussi quelque chose d'intéressant à dire sur la richesse intergénérationnelle. Les jeunes d'une vingtaine d'années, privés des carrières que leurs parents tenaient pour acquises et disposant de plus de temps libre que les baby-boomers, pourraient bien cultiver l'art de se rapprocher de leurs grands-parents fortunés pour obtenir une part du capital. Ce n'est pas forcément cynique.

Peut se voir sans honte

Cinéasteur

Vendredi 27 Juin	15h, 17h30, 20h
Samedi 28	15h, 17h30, 20h
Dimanche 129	15h, 17h30
Mardi 1 Juillet	17h30